優しく強い子に!



葉山海人カップに参加の仲間たち 午前中はとても強く冷たい風が吹いてい

http://www.minamih.net/ ■ました。南の子どもたちも寒さに弱いよう **21・12・24(金)** です。でも試合はGAMBAりました。 南NEWSno103 後ろで見守っているお家のみなさんも寒 写真は荒井コーチ THANKS

葉山海人カップ 成果と課題

荒井コーチからの子どもたちへのコメント

☆ユヅキ君 PK で決めたシュートは冷静でいいプレーでした。マークの外し 方、受け方が気になります。パスコースが片方だけになりがちなので、逆を使 って、使いたいサイドに展開するとか、広角的に敵を揺さぶるプレーが足りな いので、逆を突く裏を取る狙うは意識してください。

☆ユウセイ君 相手の攻撃の芽をよく摘んでました。縦に抜けるドリブルで 何回も決定機を作ってました。シュートの判断がワンテンポ速ければ、打てる シーンがいくつかありました。

☆コウヨウ君 チームで唯一 1 人でゴールに攻め込めていました。得点も見 事でした。最後の1人を抜ききる力をつければ得点は量産できます。右に貼り 過ぎず中に顔を出して受けるバリエーションを増

☆ショウマ君 縦突破のドリブルは良く効いてました。ステップオーバータ ーンは見事でした。ボールを持ってない時のポジションニングに注意が必要で す。判断力を意識してください。



v s 草津戦 シュート数は 南は18 相手は1 1-1でPK負け

☆ユウゴ君 前線でよく走って、プレスもよくかけてました。チーム唯一の 点のアシストも良かったです。マークを外して受ける動きをもっとはっきりや ってみよう。

☆ハヤト君 ヘディングのクリアや、コーナーからのボレーが良かったです。 カットから縦に突破して上がるシーンが良かったので、サイドチェンジやクロ スを上げてみてほしいです。

☆ヒロト君 バックラインでは積極的なオーバーラップでいい走りを魅せて くれてました。攻守に渡り要の選手です。攻撃参 加が外側だけでなく中に入って受けにいってチャ ンスを作ってほしい。

☆アキラ君 攻守に渡っていいポジション取りを してました。球離れがいいだけに、ボールを持っ てからの仕掛けともっと守りで奪いに行けるよう にプレーできるように心がけてください。



ミーティング

☆コウスケ君 最近、しっかりトラップからインステップやインサイドで蹴 れるようになってきました。プレスのかけ方も良かったです。いい声で鼓舞す る姿は素晴らしかった。

☆ショウタ君 まだ実戦経験が少ない中、キーパー頑張りました。ポジショ ニングはフルサイズコートでこれからやっていきましょう。フィールドも前を 向くプレイが光ってました。

☆ダイスケ君 キーパーのスキルは流石でした。講習会でも言われた事、バ ックラインに指示してディフェンスをやりやすくできたら、もっと相手のチャ ンスを潰していけるはずです。

☆ヒデオ君 この日は体調不良で参加できずでしたが、ここ最 近のパワフルなシュートや力強いプレー、積極的な攻守の展開を 観ることができなかったのは残念でした。来年1月のむさしのリ ーグでの活躍を期待しています。。





自分ができたことともう 少しだったと思うことを GAMBAノートにしっか り書いて、振り返りをして ください。

それができる人はどんな ことでもしっかりと力をつ けていきます。